

# Institutions de Bienfaisance.

---

## II.

### REFUGE SAINT-JOSEPH A OULLINS.

---

Quoique l'éducation soit aujourd'hui à la portée de toutes les classes de la société, et que toutes puissent jouir de ses bienfaits, un grand nombre d'enfants restent, par la coupable incurie de leurs parents, livrés sans frein à leurs mauvais penchants. C'est de cette masse abandonnée qui expose sa misère et sa dégradation sur la place publique, que sortent les malheureux qui, commençant par l'ignorance et la paresse, finissent par le crime, et vont expier dans les bagnes les torts de leur éducation.

En présence de ces abus saignants, hideux, tous les jours répétés, quelques voix généreuses se sont écriées : « Pitié pour de pauvres êtres vers lesquels jamais une main protectrice ne se tendit ; qui jamais n'entendit une parole religieuse